
 

Mitteilung, Dienstag, 18.03.2025 

 

Neugestaltung unserer Grünflächen – 

Informationen zur Baumfällung bei der Localnet AG 

 

Um die langfristige Begrünung unseres Firmenareals nachhaltig zu gestalten, mussten wir 

leider einige Bäume fällen lassen. Uns ist bewusst, dass dies Fragen aufwerfen kann –  

daher möchten wir nachstehend transparent über die Massnahmen informieren.  

  

Wann fand die Baumfällung statt? 

Dienstag, 18.03.2025 

Wie viele Bäume wurden gefällt? 

Mindestens 11 Stück, je nach Einschätzung der Baumpfleger mehr.  

Warum war dies notwendig? 

Fachleute der Hofstetter GmbH haben die Bäume begutachtet. Einige waren faul, andere 

stellten eine Umsturzgefahr dar oder verloren viele Äste, die Schäden hätten verursachen 

können. Zudem konnten einige aufgrund ihres Zustandes nicht mehr richtig gepflegt werden. 

Was bedeutet das für die Umgebung? 

Mehr Licht und Raum für den Jungwuchs, sodass kleinere Bäume besser wachsen. Der 

Waldboden bekommt mehr Sonne, wodurch die Moosbildung zurückgeht und Blütenpflanzen 

wie Krokusse, Schneeglöggli und Primeli gefördert werden.  

Was geschieht nun mit dem Holz? 

Die gefällten Bäume werden vor Ort zu Holzschnitzeln verarbeitet (Datum der Weiterverar-

beitung noch unbekannt) und in die Wärmezentrale Burgdorf Süd (Fernwärme u.a. für das 

Spital oder BZ Emme) geliefert.  

Erhalt der Linde 

Unsere grosse Linde wird per Ultraschall-Scan untersucht werden. Falls der Stamm noch 

stabil ist, werden die bisherigen Drahtseile durch schonendere Bänder ersetzt. Sollte eine 

Fällung nötig sein, pflanzen wir eine neue Linde als Ersatz, damit auch kommende Generati-

onen von einer schönen Linde profitieren können.  

  



 

Neupflanzung und Förderung der Biodiversität 

Als Ersatz setzen wir auf drei neue, insektenfreundliche Baumarten, welche noch im Frühling 

2025 neu gepflanzt werden:  

- Tetradium daniellii (Bienenbaum) 

- Cornus mas (Kornelkirsche) 

- Morus alba (Maulbeerbaum) 

Diese Bäume benötigen einige Jahre zum Wachsen, bieten aber einen wertvollen Lebens-

raum und Futterquelle für Bienen und andere Insekten. 

  

Wir danken für Ihr Verständnis und stehen bei weiteren Fragen gerne zur Verfügung. 

 


